

gues. Antoine épousa la fille de Hugues Jossard, co-seigneur de Châtillon, dont il eut une fille unique, Jeanne, qui en se mariant à messire Roffec de Balzac, lui apporta la seigneurie de ce lieu, en 1464. Ce Roffec était fils de Jean de Balzac, seigneur d'Entragues. Nommé varlet ou chambellan du roi pour avoir battu l'armée des princes, dans la guerre du bien public, devant la ville de Buxy, il devint sénéchal de Nîmes et chevalier de l'ordre de Saint-Michel (1). C'est son fils Geoffroy, comme lui varlet du roi de France, qui possède son tombeau dans la chapelle de Châtillon, et où se voit cette belle pierre sur laquelle est gravée l'image du chevalier.

Il est dit à l'entour : *Cy-gist noble et puissant seigneur, messire Geoffroy de Balzac, chevalier, seigneur du dit lieu et de Châtillon, en son vivant premier varlet de chambre du roi Charles VIII qui trépassa le IX^e jour de janvier 1509 (1510).*

La famille du Terrail eut un de ses membres qui fut co-seigneur de Châtillon-d'Azergues. Le chevalier Roffec de Balzac achète à Urbain du Terrail, fils d'Yves du Terrail et de Françoise Jossard la part de la terre de Châtillon, que le vendeur tenait de sa mère, les Jossard ayant été co-seigneurs du dit lieu. Cette part de seigneurie fut vendue à Roffec, moyennant huit cents écus d'or (2). Les du Terrail ne gardèrent pas longtemps cette part de seigneurie et les Balzac en devinrent seuls maîtres.

Ce fut en l'année 1448 qu'un chevalier de l'ordre de Saint-Jean-de-Jérusalem, Louis de Gletteins, seigneur de Jarnioux et de Fougères, étant venu à mourir, on exécuta

(1) Vachez. *Châtillon-d'Azergues*, p. 23.

(2) Vachez. *Châtillon-d'Azergues*, p. 27.